

## SUMMARY

# ANALISIS DAN PERANCANGAN SISTEM INFORMASI SALON SANDRA DEWI

Created by Didin Susanto

**Subject** : ANALISIS INFORMASI , PERANCANGAN SISTEM INFORMASI

**Subject Alt** : INFORMATION ANALISYS , INFORMATION SYSTEM DESIGN

**Keyword** : ANALISIS ; PERANCANGAN SISTEM ; INFORMASI ; SALON

### Description :

Data merupakan salah satu sumber daya yang harus dikelola dengan baik oleh sebuah perusahaan untuk menjadi informasi yang berguna bagi perusahaan. Karena pendayagunaan informasi yang tepat dan sesuai akan sangat mempengaruhi suatu proses pengambilan keputusan yang efektif pada sebuah perusahaan serta akan mendukung proses bisnis secara keseluruhan.

Salon Sandra Dewi merupakan perusahaan swasta yang bergerak pada bidang penataan rambut dan kecantikan. Dalam sistem informasi di Salon Sandra Dewi membahas tentang pengolahan data booking, data karyawan, data inventory dan data keuangan.

Dalam sistem pengolahan data dan informasi sebaiknya menggunakan sistem yang terkomputerisasi, untuk mempermudah dalam memperoleh informasi yang dibutuhkan. Perlunya pelatihan terhadap sumber daya manusia dalam pengolahan data supaya menghasilkan informasi yang berkualitas. Penerapan standar terhadap sumber daya manusia dalam menerima karyawan baru dengan mengutamakan yang mampu mengoperasikan dan mengerti tentang komputer, sistem yang diterapkan sebaiknya dijalankan sesuai prosedur yang telah ditetapkan, setiap bagian menjalankan fungsinya masing-masing dengan baik dan yang paling penting adalah adanya saling kerjasama antara bagian terkait secara langsung maupun tidak langsung sehingga dapat tercapai hasil yang maksimal.

**Date Create** : 02/09/2013

**Type** : Text

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-200783052

**Collection** : 200783052

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright @2013 by UEU Library. This publication is protected by copyright and per obtained from the UEU Library prior to any prohibited reproduction, storage in a re transmission in any form or by any means, electronic, mechanical, photocopying, reco For information regarding permission(s), write to UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor